



Sehr geehrte Frau Böhm und liebes AnimalCare-Team,
vor zwei Monaten durfte ich Benno kennenlernen und ihm ein
neues Zuhause schenken.
Dafür möchte ich mich noch einmal herzlichst bei Ihnen bedanken.
Sie haben mir einen so wunderbaren Hund vermittelt, bei dem es
sich anfühlt, als würden wir uns schon unser ganzes Leben lang
kennen. Er ist so ein lieber Kuschelbär – auch liebevoll
„Kampfschmuser“ genannt – wir lernen jeden Tag Neues und haben
ganz viel Spaß gemeinsam, und das alles trotz seiner Vorgeschichte.

Benno bereichert mein Leben sehr und stellt sich gemeinsam mit
mir allen Aufgaben, die der Alltag so bringt. Auch gegenüber
meinen Freunden, meiner Familie und anderen Hunden zeigt er sich
offen und liebevoll – alle sind begeistert von ihm.

Ich bin sehr glücklich, dass Benno und ich durch Ihre Arbeit
zusammengefunden haben, und wollte Ihnen einfach mitteilen, wie
gut es ihm und mir geht und wie dankbar ich für Ihre
Unterstützung bin.

Vielen Dank für Ihren großartigen Einsatz für die Tiere und dafür,
dass Sie so vielen Hunden – und Menschen – ein neues Glück
ermöglichen.

Mit freundlichen Grüßen

ROSA KNITTEL